



Rencontre entre le président de la République centrafricaine et l'exarque patriarcal d'Afrique



Service de communication du DREE, 17.10.2024. Le 15 octobre, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, est arrivé en Centrafrique. Il s'agit de sa première visite archipastorale dans ce pays.

Le lendemain, le président de la République centrafricaine, Faustin-Archange Touadéra a reçu le métropolite Constantin au palais présidentiel de Bangui.

Le prêtre Georges Maximov, président du département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, et le père Serge Voyemawa, chef de doyenné, ont participé à la rencontre.

Le métropolite Constantin a exprimé sa reconnaissance au président centrafricain pour le soutien apporté par les autorités du pays au développement de la mission de l'Église orthodoxe russe en RCA.

L'Église russe s'est installée dans le pays à la demande d'expatriés travaillant en RCA et à l'invitation de nombreux habitants ayant exprimé le désir d'en devenir les enfants. L'archipasteur a présenté l'un d'eux, le prêtre Serge Voyemawa, actuel doyen des paroisses de République centrafricaine. Il a décrit la situation des paroisses, cité le nombre de clercs et de communautés et présenté les projets éducatifs réalisés par l'Exarchat en RCA.

De son côté, le président Faustin-Archange Touadéra a déclaré soutenir l'activité de l'Église orthodoxe russe. Il a constaté qu'en peu de temps celle-ci s'était solidement implantée dans le pays, se rendant utile aux citoyens centrafricains. Le président a exprimé l'espoir que l'Église russe poursuivrait sa mission et demandé à l'exarque patriarcal de prier pour le peuple de Centrafrique.

La suite de l'entretien a porté sur les projets de développement de l'activité de l'Église en RCA. A la fin de la rencontre, des cadeaux ont été remis au chef de l'État, notamment une traduction de la Divine Liturgie de saint Jean Chrysostome en sango, la langue officielle de la République centrafricaine, un projet qui a suscité l'approbation particulière du président.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92358/>